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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Hermannstein 

Sitzungsnummer OB Hs/010/2022 

Datum Donnerstag, den 24.03.2022 

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 

Sitzungsende 20:30 Uhr 

Sitzungsort Stadtteilbüro Hermannstein, Bürgersaal, Blasbacher Straße 
12 

 
 
Anwesend: 
 
Christopher Ruppricht FW Ortsvorsteher  
Georg Freitag FW Ortsbeiratsmitglied  
Hans Peter Götz FW Ortsbeiratsmitglied  
Alexandra Pfordt FW Ortsbeiratsmitglied  
Christoph Pross SPD Ortsbeiratsmitglied  
Sabrina Zeaiter SPD Stellv. Ortsvorsteherin  
Alexander Schuster CDU Ortsbeiratsmitglied  
Jochen Horz FDP Stellv. Ortsvorsteher  

 
Abwesend: 
 
Erhard Reh SPD Ortsbeiratsmitglied  

 
Ferner waren anwesend: 
 

Michael Gath Amt für Stadtentwicklung 
Julian Adler Planungsbüro Fischer 
Gudrun Felkl Stadträtin 
Manuel Funk Schriftführer 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

  
 2   Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 16.12.2021 
  
 3   Änderung des Bebauungsplanes Nr. 8 „Dillfeld“ (Gäste: Gath, Michael Herrn 

Adler vom Planungsbüro Fischer) 
  
 4   Verschiedenes 
  

 

 

 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Geneh-
migung der Tagesordnung 

 
Ortsvorsteher Ruppricht eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Hermannstein und begrüßt 
Herrn Gath vom Amt für Stadtentwicklung, Herrn Adler vom Planungsbüro Fischer, Stadt-
rätin Felkl und die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder. 
Ferner stellt er fest, dass gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen 
erhoben werden und dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. 
 
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 16.12.2021 

  
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
zu 3 Änderung des Bebauungsplanes Nr. 8 „Dillfeld“ (Gäste: Gath, Michael 

Herrn Adler vom Planungsbüro Fischer) 
 
Herr Gath und Herr Adler stellen die geplante Änderung des Bebauungsplanes Nr. 8 „Dill-
feld“ vor. 
Alle Fragen des Ortsbeirates werden ausführlich beantwortet.  
 
 
 
zu 4 Verschiedenes 

  
Im Bereich des Zubringers zur Autobahn A480 aus Richtung Blasbach/Hermannstein ist 
ein vorübergehender Kreisverkehr geplant. Ortsvorsteher Ruppricht schlägt ein Treffen mit 
dem Ortsbeirat Blasbach vor, um über dieses und andere Verkehrsthemen zu sprechen.  
Der Ortsbeirat ist dafür. 
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Ortsvorsteher Ruppricht und Ortbeiratsmitglied Pross stellen einen Vorschlag für neue 
Ortsbegrüßungsschilder vor. Der Ortsbeirat schlägt einige Änderungen vor. Alle Mitglieder 
sollen sich noch weitere Gedanken machen. Ortsvorsteher Ruppricht überarbeitet den 
Vorschlag und verteilt ihn an die Ortbeiratsmitglieder. 
 
Ortsvorsteher Ruppricht teilt mit, dass die Stadthallen GmbH keinen Beamer und Lein-
wand für den Bürgersaal zur Verfügung stellt. Diese können aber aus den heimatpflegeri-
schen Mitteln angeschafft werden. 
Da eine pauschale Unterstützung der Ortsvereine und der Feuerwehr aus den heimatpfle-
gerischen Mitteln nicht möglich ist, spendet Ortsvorsteher Ruppricht seine Aufwandsent-
schädigung so lange an die Ortsvereine, bis diese die zugesagten Mittel erhalten haben. 
 
Ortbeiratsmitglied Zeaiter gibt die Bitte von Ortbeiratsmitglied Reh weiter, die Wege- und 
Grabenschau erst stattfinden zu lassen, wenn er wieder genesen ist. 
 
Ortbeiratsmitglied Zeaiter wurde von Mitbürgern auf eine starke Verschmutzung der Land-
schaft oberhalb des Neubaugebietes Rotenberg hingewiesen. 
Dazu einige Fotos: 
 

     
 

     
 
Die Stadt Wetzlar sollte Anwohner und Bauherren auf diese Situation aufmerksam ma-
chen, und erneut anschreiben. 
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Außerdem sollte die Stadtreinigung bereits vor der nächsten „Aktion saubere Landschaft“ 
den Müll in diesem Bereich einsammeln. 
 
Außerdem wurde im gleichen Bereich (Feldweg in Verlängerung der Rotenbergstraße), 
der Rand des Weges vermutlich durch Lkw stark in Mitleidenschaft gezogen: 
 

    
 
 
Ortbeiratsmitglied Zeaiter hat bei Frau Mette vom Mobilitätmanagement des Lahn-Dill-
Kreises wegen der unbefriedigenden Verkehrssituation im Bereich der Grundschule nach-
gefragt. Diese wird selbst seit Wochen vom Integrierten Verkehrs- und Mobilitätsmanage-
ment Region Frankfurt RheinMain (ivm) vertröstet. 
 
 
Nächste Ortsbeiratssitzungen: 
21.04.22 
 
 
 
 
 
 
 
Ruppricht/Ortsvorsteher      Funk/Schriftführer 
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